

## Relations

### *La fidèle alliée : l'arcane X la Roue de Fortune*



Akhénaton a clairement disposé entre les deux arcanes des ponts analogiques et occultes. Les adoptés des deux arcanes parlent entre eux de l'eau spirituelle des étoiles apportant la force de tourner à la roue de fortune de la lame de l'arcane X. Dame-univers serait le symbole du cosmos, du tout énergétique, du contenant cosmique des éthers. C'est autour de ces réflexions primordiales que les deux premiers princes ont inventé le stellaire. En effet, il était crucial de ne pas perdre les enseignements d'Akhénaton et surtout de permettre aux premiers adoptés de se retrouver dans la nuit sombre de l'avenir. Enfin, le stellaire se voulait la marque, l'affiliation du pentacle aux forces cosmiques régissant les champs magiques, une forme de reconnaissance cachée des opinions de l'Étoile. Peut-être que chaque adopté porte en lui une marque le soumettant potentiellement aux soi-disant Invisibles Supérieurs. Lorsque des adoptés sont interrogés sur cette hypothèse, ils préfèrent nier le plus souvent. Certains parlent alors de la chance de posséder un tel signe magique. En effet, ce stellaire se révélera être le moteur du vaisseau cosmique individuel que chaque Nephilim devra construire lorsque l'Z pénétrera dans le système solaire.

Depuis les origines, les deux arcanes ont travaillé main dans la main sur de très nombreux plans occultes. Plus encore, les adoptés des deux arcanes ont réussi à construire une vraie raison d'échange et d'entraide entre les deux arcanes. Il est ainsi possible de voir des Nephilim porter au sein de leur pentacle les deux stellaires, ce qui est très rare dans le monde Nephilim.

### *Les arcanes en général*

Les frères adoptés regardent d'une manière plutôt bienveillante les adoptés de cet arcane. Au pire, leur attitude est neutre. D'une manière générale, ils considèrent les adoptés de l'Étoile comme des doux dingues, la tête perdue dans les étoiles, poursuivant une chimère au sens humain du terme. Au contraire de certains adoptés du Mat ou bien du Bateleur, les membres de l'Étoile ne causent pas en apparence de dégâts à la communauté Nephilim en général. Certains Nephilim ne sont pas loin de penser que cet arcane pourrait être le meilleur exemple d'une religion spécifiquement Nephilim. Il y a des prophètes, des textes sacrés, des messies et des disciples, un dogme « métaphysique » reconstruisant et expliquant à nouveau le pourquoi du comment de la présence Nephilim sur la Terre, des croyants et des fidèles, une exégèse des actions occultes et même une eschatologie générale proposant un monde meilleur pour les fidèles.

Pourtant parmi les arcanes, certains s'interrogent et s'inquiètent.

### **Les interrogations de la Justice**

La Justice estime que l'Étoile prend un mauvais chemin depuis une cinquantaine d'année et voit d'un très mauvais oeil la construction des plans actuels de l'Étoile (voir les Intrigues). Pour la Justice, les humains sont mêlés de beaucoup trop près à des agissements occultes de haut niveau. Certaines expérimentations de l'Étoile pourraient s'apparenter à des loufoqueries d'un Bateleur ou d'un Mat. Le Trône inquisiteur de la Justice s'est promis d'ouvrir à nouveau ses archives et de se lancer sur les traces des membres les plus actifs de l'Arcane.

### **Les méfiances du Pape et de la Papesse**

Seuls deux arcanes émettent des doutes sur les agissements de l'Étoile.

#### **Le Pape**

Cet arcane est principalement gêné par les dogmes développés par l'Étoile. En effet, promouvoir l'existence d'entités extraterrestres supérieures revient à balayer d'un geste l'essence «divine» que pourrait contenir en soi chaque Nephilim malgré la Chute comme le prône le Pape. Nous sommes ici plus devant un affrontement dogmatique qu'un affrontement sur les méthodes.

#### **La Papesse**

Cet arcane se méfie doublement de l'Étoile. En premier lieu, l'arcane des Invisibles Stellaires cherche à trouver la preuve de l'existence d'une sur-interprétation à l'ensemble de la Sapience Nephilim, mettant ainsi en cause la totalité du travail de la Papesse. Il est certain que si cette preuve était enfin trouvée, cela bouleverserait les perspectives Nephilim dans leur ensemble, amenant ainsi la plus grande révolution depuis le Sentier d'Or et la chute de l'Atlantide.

En deuxième lieu, certains membres de la Papesse, poussés par leur volonté extrême de l'étude de tous les aspects de la Sapience ont étudié les hypothèses et les dogmes de l'Étoile. Une partie ultra-minoritaire de ces chercheurs de connaissance est arrivée à la conclusion que l'arcane pourrait approcher une grande partie du mystère Nephilim. L'un d'entre eux, un Faerym du nom de Sheldonark a même été rejeté de la Papesse pour avoir publiquement soutenu que l'Étoile détenait en terme de Sapience le vrai Graal. Ce Nephilim, rejeté, parcourt depuis l'Europe et essaye d'étayer ses dires.

### **Les Templiers**

Les serviteurs du Bâton prennent au sérieux cet arcane de Nephilim illuminés. En effet, l'extension de la manipulation du plan «la vérité est ailleurs» commencent à intriguer les plus hauts responsables templiers, en particulier, les exécutifs américains, en charge de la Milice du Christ. Ceux-ci pensaient avoir le privilège de la manipulation des foules américaines et les voilà pris à leur propre jeu par une bande de Nephilim à la limite du comique. Ils ont donc lancé de nombreuses missions d'observations et d'études, ne souhaitant pas pour l'instant passer à l'attaque violente dans un monde occulte particulièrement belliqueux à l'approche des enjeux de l'Apocalypse.

### **Les Mystères**

Très longtemps, les Fils de l'Hadès ont ignoré jusqu'à l'existence même de ces Nephilim tournés vers les espaces angoissants de l'infini cosmique. L'Arcane XVII était par trop loin des recherches des Mystes, plongés dans les méandres des fleuves de la Tradition. Mais, depuis environ 100 ans, depuis le basculement des champs magiques, les Mystes ne purent rester dans l'ignorance. Ils se rendirent compte par eux même combien ces Nephilim pouvaient avoir pris une importance extrême parmi certains groupes humains et combien d'autres arcanes mineurs se préoccupaient de leur faits et gestes. Cette attention nécessaire s'accrut quand les Nephilim de l'Étoile vinrent eux-mêmes à la rencontre des Mystes. En effet, certains membres des Pouvoirs de l'Arcane se mirent en quête voilà plus de cinq ans de l'Oeuf cosmique. Ils en cherchèrent des éclats jusqu'en Hadès et entrèrent naturellement en contact avec les Mystes. Que venaient faire ces Nephilim suicidaires jusque dans ces terres maudites pour les champs magiques ? C'est encore une question que les Mystères se posent. Ils n'avaient jamais entendus parler de l'Oeuf cosmique et de ses éclats.

### **Les Rose + Croix**

Le rapport entre l'Étoile et les R + C est ancien et très complexe. En effet, les deux structures se connaissent depuis longtemps et partagent des recherches communes à défaut de connaissances. Ainsi, l'Iz, au centre de la révélation de Ram est l'un des centres de la recherche occulte de l'Arcane, l'un de ses graals. Les deux groupes sont ainsi les seuls à partager la doctrine de la présence de quelque chose de plus de présent dans le cosmos et ceci d'un point de vue occulte et non mystique. Plusieurs fois au cours de leur histoire, ils se sont rencontrés, combattus, alliés, échangés des documents, épaulés, manipulés, transformés et détruits. Plusieurs Nephilim, adoptés et Initiés de l'Étoile ont établi que ces relations ambiguës et souvent opposées répondaient à des cycles réguliers. Ils pensent que ces cycles sont liés à la présence et au retour des forces cosmiques qui hantent le cosmos. Lorsque ces forces seraient éloignés, les deux groupes se combattraient et chercheraient à se manipuler ; lorsque les forces seraient proches de la Terre, ils se rapprocheraient sans pour autant s'allier.

L'Étoile est par conséquent la meilleure structure Nephilim concernant la connaissance des R + C et ses membres ont de très nombreuses relations parmi les Frères.

### **La Synarchie**

Ce quatrième arcane mineur est un ennemi franc et direct de l'arcane. La Synarchie combat activement la propension de cet arcane à créer des sectes dédiées à l'arrivée des extraterrestres. L'arcane mineur se bat plus particulièrement contre les volontés de l'Étoile de manipuler les humains et leurs gouvernements dans ses intrigues extraterrestres. Ces plans occultes entrent de plein pied dans le «territoire» occulte de la Synarchie et exerce une concurrence très importante sur les actions des synarques.